

FAHNENWEIHE

MV ST. ANTON IM MONTAFON



09:30 UHR
SO 29. JULI 2018
GEMEINDEZENTRUM

*„Die Fahne ist das sichtbare Zeichen gleichgesinnter Menschen.
Die Musikantinnen und Musikanten eines Vereins stellen sich
gleichsam unter ihren Schutz und
bekennen sich durch sie zu ihrer Gemeinschaft.“*

-Vorarlberger Blasmusikverband-

Nachdem die aktuelle Vereinsfahne schon seit über 40 Jahren bei unzähligen Ausrückungen das „Markenzeichen“ des Musikvereins St. Anton i. M. war, wird sie nun in den „verdienten Ruhestand entlassen“.

Die Weihe der neu gestalteten Vereinsfahne durch Pfarrmoderator Celestin Disca Lucaci findet am Sonntag, den 29. Juli 2018 um 09:30 Uhr im Rahmen eines Gottesdienstes beim Gemeindezentrum St. Anton statt.

Nach einem kurzen Festakt feiern wir dieses in der Vereinsgeschichte besondere Ereignis mit einem verlängerten Frühschoppen, den die Sibner-Partie musikalisch gestaltet.

Selbstverständlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Die Mitglieder des MV St. Anton i. M. freuen sich schon jetzt über zahlreiche Besucher!



2018